

**Susíbete**

**Iniciar Sesión**

Home > Colombia > Más Regiones

18 may 2022 - 5:30 p. m.

## Dos personas fallecieron tras quedar sepultadas por un deslizamiento en Santander

Se trataba de Reinaldo Pedraza Gamboa, de 52 años, y Myriam Vásquez Uribe, de 42; quienes fueron encontrados horas después de la contingencia por los organismos de rescate.



0



Nuevo

**Redacción Colombia**

SEGUIR





Se encontraron sin vida los cuerpos de dos personas de la misma familia que quedaron sepultados tras el deslizamiento de la mañana del 18 de mayo.

Foto: Gobernación de Santander

Escuchar: in deslizamiento en Santander



0:00

Continúan los desastres por la temporada de lluvias en el país. Esta vez sucedió un deslizamiento en El Carmen de Chucurí, municipio de Santander, durante la mañana de este 18 de mayo. Los restos de tierra, piedras y demás escombros sepultaron una casa dentro de la cual había dos personas, integrantes de una misma familia, quienes posteriormente fueron encontradas sin vida. Se trata de Reinaldo Pedraza Gamboa, de 52 años, y Myriam Vásquez Uribe, de 42.

“Con gran tristeza confirmamos que los cuerpos de los señores Reinaldo Pedraza y Myriam Vásquez fueron encontrados en la vereda Nueva Granada de El Carmen de Chucurí, quienes habían sido sepultados por el alud de tierra. Acompañamos a sus familiares en este momento”, declaró el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, a través de su cuenta de Twitter.

Los organismos de Gestión de Riegos, junto al Cuerpo de Bomberos y Defensa Civil, fueron los encargados de las labores de rescate de las víctimas.

Asimismo, aproximadamente 40 viviendas se encuentran en riesgo por el deslizamiento. Se espera en las próximas horas una excavadora llegue al lugar de los hechos para remover el material de arrastre. Sin embargo, la condición de las vías dificulta este hecho, pues algunas se encuentran colapsadas por varios derrumbes que se han presentado en los últimos días.

***Lea también: Exalcalde de Caimito (Sucre) fue enviado a prisión por inconsistencias en obra.***

Cabe señalar que El Carmen de Chucurí hace parte de los cerca de 22 municipios de Santander que están declarados en calamidad pública, producto de las emergencias que deja el paso de la primera ola invernal en el departamento.

“Estamos atravesando por la etapa más fuerte de la primera temporada de más lluvias en el país. Abril y mayo históricamente han sido meses que traen abundantes precipitaciones y como consecuencia de ello se vienen registrando diferentes eventos como los deslizamientos de tierra, las inundaciones por

crecientes súbitas o desbordamientos de nuestros ríos que son dos de los eventos que más daños generan”, dijo Eduardo José González Angulo, director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD).